

かけざん

一宮市立丹陽南小学校
2年 学年だより
10月号



実りの秋



秋は「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」などと言われ、学習や運動を充実させる絶好の季節です。2年生も半分が過ぎ、ちょうど折り返しとなりました。今まで以上に集中力を高めて、生活の面でも学習の面でも充実した実りの秋にしたいものです。

2学期に入ってから、朝の準備や当番活動、係活動等も手際よくこなし、子どもたちが協力して取り組む様子が多く見られるようになってきました。また、運動会の練習も始まり、子どもたちはお家の人に頑張った姿を見てもらおうと一生懸命取り組んでいます。ぜひご家庭でも話題にさせていただき、励ましていただきたいと思います。

季節の変わり目で寒暖差が大きいため、体調管理をしっかり呼びかけていきたいと思っています。ご家庭でも子どもたちが健康に学校生活を送れるよう、ご協力をお願いします。



校外学習へ 行ってきました



9月25日（水）に愛・地球博記念公園内にある愛知県児童総合センターに行ってきました。グループで仲良く、体を動かして、全力で遊びました。また、お昼はおいしいお弁当を食べて、みんな笑顔になりました。

お忙しい中、荷物やお弁当の準備をしていただき、ありがとうございました。



お知らせとお願い

○運動会について

10月26日(土)に運動会を開催します。2年生は、徒競走と表現運動(ダンス「海賊王におれはなる!」)を行う予定です。

10月は、運動会に向けての練習が本格化します。涼しい日も増えてきてはいますが、熱中症対策として多めの水分を持たせてください。

また、体操服は毎日持たせてください。

○かけ算の学習について

算数で「かけ算」の学習を始めます。今後の算数の基礎となる大切な内容です。学習を始めましたら、毎日の音読練習に合わせて、音声計算の代わりに九九カードに取り組んでいく予定です。すらすらと暗唱できるように子どもたちへ励ましの言葉をお願いします。

また、注文した九九カードが届きましたら、一枚一枚に名前を書いてください。兄弟のものを使われる場合は、名前の書き換えをお願いします。九九カードを持ってくる日は、クラスごとに、連絡帳でお知らせします。

なお、学校でも家庭でも使用できるように、保管場所は連絡袋にしますので、よろしくお願いします。

○サツマイモ掘りについて

10月中旬に春に苗を植えたサツマイモの収穫をします。軍手があるとよいと思います。図工で使用したもので構いません。なお、掘ったサツマイモを持ち帰ります。持ち帰り袋を持たせてください。収穫の日は連絡帳にてお知らせします。土を取り除き、数週間してから食べるとおいしさが増すとのことです。

○忘れ物について

2学期に入り、宿題忘れや用具忘れが増えてきています。学級でも、自分で必要なものを確認し、揃えることの大切さについて話をしていきます。ご家庭でも、毎日の連絡帳の点検に加えて、持ち物の確認の声掛けもお願いします。



10月の学習予定

国語	お手紙 主語と述語に気をつけよう
算数	かけ算(1)
生活科	もつとなかよし まちたんけん
体育	運動会の練習 マット遊び
音楽	森のたんけんたい
図工	まどからこんにちは

10月の集金について

10月の口座引落日 11日(金)

給食費 4,845円

学年費 1,700円

合計 6,545円

※ 郵便局の自動払込利用には、引落手数料10円が必要となります。

一宮市立丹陽南小学校



ホームページを毎日更新します。ぜひ、ご覧ください。